
Sicherheitshinweise zur Onlinewahl der akademischen Gremien und der 
studentischen Organe 

Bitte beachten Sie folgende Hinweise zur Sicherheit und Vertraulichkeit der 
Stimmabgabe: 
 

• Bitte nutzen Sie die aktuellste Version Ihres Internetbrowsers. 
• Stellen Sie sicher, dass Ihr Gerät über einen aktuellen Virenschutz verfügt. 
• Bitte stellen Sie sicher, dass Sie Ihre Stimmabgabe vor den Blicken Dritter 

geschützt vornehmen können. 
• Der Zugang zum Wahllokal erfolgt über das Identitätsmanagement der 

Universität. 
Bitte beachten Sie die üblichen Sicherheitshinweise zu Passwortsicherheit und 
Nutzung auf den Seiten des KIM. 

• Wahlberechtigte, die zum Ende des Wahlzeitraums in das Wahlsystem 
eingewählt sind, ihre Stimme aber noch nicht abgegeben haben, erhalten für die 
Stimmabgabe weitere 15 Minuten Zeit. Mit dem Ablauf  der weiteren 15 Minuten 
ist die Wahlphase beendet und alle Wahlberechtigten müssen automatisch durch 
das Online-Wahlsystem abgemeldet werden. 

 

Safety instructions concerning the online elections to the academic and 
students committees 

Please note the following security and confidentiality information before voting: 

• Please use the most current version of your internet browser. 
• Make sure that your device’s anti-virus software is up to date. 
• Please ensure that no one else can see how you vote. 
• The university’s identity management system is used to provide access to the 

online polling station. 
Please note the usual security tips for passwords posted on KIM websites. 

• Eligible voters who are still logged in the voting system at the end of the voting 
period, but have not yet cast their vote, will be given an additional 15 minutes to 
do so. After these additional 15 minutes are over, the voting phase has expired 
and all eligible voters will be automatically logged off from the online voting 
system. 

 

https://www.kim.uni-konstanz.de/e-mail-und-internet/it-sicherheit/
https://www.kim.uni-konstanz.de/en/email-and-internet/it-security-and-privacy/
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